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Через реки Вижай и Талица построили мосты
Елизавета ПОРОШИНА

В Ивдельском городском 
округе решилась многолет-
няя проблема. На пути к от-
далённым северным посёл-
кам Бурмантово, Хорпия, 
Вижай и Ушма появилось 
два моста – через реки 
Вижай и Талица. До насто-
ящего момента местным 
жителям, среди которых 
есть и представители мало-
численного народа манси, 
было крайне непросто 
попасть с одного берега на 
другой. А в половодье вы-
браться из посёлков было 
попросту невозможно.

Мосты были построены за 
счёт средств компании «Поли-
металл» в рамках соглашения 
о социально-экономическом 
сотрудничестве с Ивдельским 
городским округом.

– Мостами будут пользо-
ваться не только сами про-
мышленники, но и в первую 
очередь жители и гости Ив-
дельского городского округа. 
Это пример того, когда про-
мышленная компания заходит 
работать на территорию и 
вместе с решением своих про-
изводственных задач сразу же 
помогает решать проблемы 
муниципалитета, – говорит 
глава Ивдельского ГО Пётр 
Соколюк. – Люди, живущие 
в Бурмантово, Хорпии, Ушме 
и в посёлке Вижай, а также 
многочисленные гости района, 
охотники и рыбаки, проезжали 
через реку Талицу по деревян-
ному мосту. Этому строению 
было несколько десятков лет, 
последние годы мы пытались 
поддерживать его в пригодном 
для движения состоянии. Но 
фактически мост был опасен – 

без перил, только деревянный 
настил. К тому же его часто 
заливало. Наши социальные 
партнёры согласились постро-
ить здесь новый капитальный 
мост. И буквально через не-
сколько месяцев он введён 
в эксплуатацию – красивый, 
современный и надёжный.

Ещё один капитальный 
красавец-мост объединил 
берега реки Вижай в районе 
посёлка с одноимённым назва-
нием. Ширина реки там дости-
гает 70–80 метров. По словам 
Петра Соколюка, несколько 
лет назад один предпринима-
тель, который заготавливал 
лес за Вижаем, построил 
здесь небольшой мост из 
железобетонных плит, но со 
временем его смыло течением. 
Поэтому жители Ушмы были 
вынуждены добираться до 
соседнего Вижая вброд, пока 
не подходила большая вода. В 
зимнее время передвигались 
по льду. А нынешней зимой 

лёд на реке не встал, поэтому 
переправляться до «большой 
земли» людям приходилось с 
большим риском. Теперь и эта 
проблема решена.

– Кроме строительства 
мостов мы договорились с 
«Полиметаллом», что компа-
ния также поможет нам с ре-
монтом дороги, которая идёт с 
Вижая в сторону Полуночного. 
Всё это улучшит транспортную 
доступность медицинских и 
социальных служб к местам 
проживания манси, сделает 
более комфортным и безопас-
ным путь туристических групп к 
нашей достопримечательности 
– перевалу Дятлова, – считает 
глава Ивдельского ГО.

Соглашение о социально-
экономическом сотрудниче-
стве между «Полиметаллом» 
и Ивдельским ГО действует 
уже несколько лет. В минув-
шие годы золотодобытчики 
инвестировали средства в 
ремонт школы и детского сада 

в Ивделе. В этом году работа 
по ремонту учреждений обра-
зования продолжается. Кроме 
того, в текущем году решено за 
счёт социальных инвестиций 
компании оказать поддержку 
семьям манси, а также выпол-
нить работы по проектирова-
нию пешеходного моста через 
реку Лозьва в посёлке Ушма. В 
необходимости строительства 
этого моста сегодня никто 
не сомневается – особенно 
после трагических событий 
прошлого года. Тогда на реке 
Лозьва перевернулась мотор-
ная лодка с семьёй манси, 
которые пытались преодолеть 
расстояние по воде, чтобы по-
пасть из Вижая в Ушму.

Сегодня на территории 
Ивдельского ГО проживают 
около 130 манси: 80 чело-
век – в лесных поселениях, 
остальные – в северных по-
сёлках. Как ранее сообщала 
«Облгазета», в конце февра-
ля компания «Полиметалл», 
аппарат Уполномоченного 
по правам человека в Сверд-
ловской области, админи-
страция Ивдельского ГО и 
общественная организация 
«Социальная помощь и под-
держка ивдельских манси» 
договорились о создании 
наблюдательного совета над 
расходованием выделяемых 
компанией средств на под-
держку малочисленного на-
рода. Уже в марте в отдалён-
ные посёлки было завезено 
продовольствие. В течение 
года социальные партнёры 
также окажут коренным жи-
телям помощь в приобретении 
медикаментов и получении 
услуг здравоохранения, при-
обретении ГСМ и инвентаря 
для занятий традиционными 
промыслами.
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

По закону «О федеральном бюджете» финансирование 
льготной сельской ипотеки в 2020 году составит 1 млрд рублей
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Так выглядит долгожданный мост через реку Вижай
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По словам господина Цуй Шаочуня, победить коронавирус 
помогут четыре слагаемых – внедрение китайского опыта 
борьбы с эпидемией, объединение международных усилий, 
демонстрация ответственного подхода к решению проблемы 
и выработка общих путей сотрудничества
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Китай поддерживает ВОЗ в борьбе против COVID-19В КНР считают, что профилактику и контроль за эпидемией коронавируса нужно усилить Станислав МИЩЕНКО
На прошлой неделе в он-
лайн-формате заверши-
лась 73-я сессия Всемир-
ной ассамблеи здравоохра-
нения (ВАЗ). Она прошла в 
контексте особых чрезвы-
чайных условий: ситуация с 
пандемией COVID-19, кото-
рая в настоящее время про-
должает распространяться 
по земному шару, остаётся 
очень серьёзной. И вопрос 
реагирования на самые 
сложные вызовы в области 
общественного здравоох-
ранения, возникающие по-
сле окончания Второй ми-
ровой войны, находится в 
центре внимания междуна-
родного сообщества. В этот 
судьбоносный историче-
ский момент председатель 
КНР Си Цзиньпин произнёс 
важную речь на открытии 
сессии ВАЗ, призвав стра-
ны к формированию едино-
го сообщества здравоохра-
нения человечества. О под-
робностях выступления ки-
тайского лидера в интер-
вью «Облгазете» рассказал 
генеральный консул КНР 
в Екатеринбурге господин 
Цуй Шаочунь.

– С какой инициативой 
выступил Си Цзиньпин?– Председатель КНР вы-сказал ряд предложений по усилению профилактики и контроля за эпидемией. Они имеют актуальное и далеко идущее значение для укре-пления борьбы с коронави-русом, продвижения между-народного сотрудничества по противодействию COVID-19 и будущего развития системы глобального управления.Прежде всего – это рас-пространение китайского опыта борьбы с эпидемией. 

Си Цзиньпин подчеркнул, что усилия по предотвращению и стабилизации ситуации яв-ляются приоритетными, так как жизнь и здоровье народа стоят на первом месте. Необ-ходимо в кратчайшие сроки приостановить дальнейшее разрастание эпидемии в мире и сдержать способы её транс-граничной передачи. Важно активизировать обмен ин-формацией, полезными зна-ниями и навыками, укрепить международное сотрудни-чество в области тестирова-ния, клинического лечения, разработки вакцин и лекар-ственных средств.При этом надо и впредь оказывать поддержку учёным из разных стран в проведении научных исследований про-исхождения и путей переда-чи вируса. Государства, кото-рые справляются с обеспече-нием постоянного контроля над эпидемией, должны сле-довать профессиональным со-ветам ВОЗ в процессе возоб-новления труда, производства и учёбы. Следует также углу-бить координацию междуна-родной макроэкономической политики, обеспечить ста-бильность и бесперебойность глобальной цепочки поставок товаров и сделать всё возмож-ное для восстановления миро-вой экономики.
– Эти рекомендации яв-

ляются обобщением все-
стороннего подхода КНР в 
борьбе с эпидемией. Что 
ещё предлагает Китай дру-
гим странам для ликвида-
ции эпидемии и роста соци-
ально-экономического раз-
вития?– В первую очередь нуж-но объединить международ-ные усилия в этой области. Си Цзиньпин подчеркнул, 

что единство и сотрудниче-ство являются самым мощ-ным оружием в борьбе с эпи-демией. Содействие разви-вающимся странам, в осо-бенности африканским, в укреплении их фронта про-тив COVID-19 cтало одним из главных приоритетов в купи-ровании инфекции. Мировое сообщество призвано ока-зать Африке большую мате-риальную, техническую и ка-дровую помощь. В этих ус-ловиях необходимо в пол-ной мере раскрыть ведущую роль Всемирной организации здравоохранения: поддержка работы ВОЗ – это поддержка международного взаимодей-ствия в поединке с корона-вирусом и в спасении жизни людей. Поэтому международ-ное сообщество должно уве-

личить политическую под-держку и финансирование ВОЗ. Тем более что повышен-ное внимание Китая к афри-канским странам и его непо-колебимое следование прин-ципам ООН и ВОЗ способству-ют объединению усилий всех государств планеты и моби-лизации глобальных ресур-сов для борьбы с эпидемией.
– Как это будет реализо-

вано на практике?– Си Цзиньпин объявил о пяти инициативах Китая по дальнейшей поддержке меж-дународного сотрудничества в этой области. Он сказал, что Китай в течение двух лет вы-делит 2 миллиарда долларов на поддержку стран, затрону-тых эпидемией. Особое вни-мание будет уделено разви-

вающимся государствам, что-бы они активнее противодей-ствовали инфекции и восста-навливали социально-эконо-мическое развитие. В процес-се сотрудничества с ООН в Ки-тае появятся склады и цен-тры гуманитарной помощи, которые обеспечат поставки противоэпидемических ре-сурсов и работу зелёных ко-ридоров для их транспорти-ровки и таможенного оформ-ления. Также будет опреде-лён механизм взаимодей-ствия 30 китайско-африкан-ских партнёрских больниц.Кроме того, силами КНР будет ускорено строительство штаб-квартиры Африканско-го центра по борьбе с болез-нями и оказано содействие в укреплении потенциала стран континента по профилактике различных заболеваний. По-сле создания в Китае безопас-ной вакцины от COVID-19 и на-чала её применения в нашей стране, она будет использова-на в качестве глобального об-щественного продукта. КНР сделает всё возможное для до-ступности этой вакцины в раз-вивающихся странах.
– Будет ли КНР оказы-

вать экономическую по-
мощь пострадавшим от ко-
ронавируса государствам?– Китай присоединится к членам «Большой двадцат-ки», чтобы отсрочить погаше-ние долга беднейших стран. Также мы готовы усилить поддержку государств, кото-рые особенно тяжело и на-пряжённо страдают от эпиде-мии, и помочь им преодолеть нынешние трудности. Все эти инициативы являются реаль-ными шагами, направленны-ми на решение актуальных задач глобальной борьбы с эпидемией как сегодня, так 

и завтра. В этом проявляется приверженность Китая кон-цепции создания сообщества единой судьбы человечества, его ответственность за жизнь и здоровье своего народа и защиту глобального обще-ственного здравоохранения.
– Какой урок должно из-

влечь мировое сообщество 
после окончания эпиде-
мии?– Ситуация с коронавиру-сом будет иметь глубокие по-следствия в будущем. Новая инфекция стала серьёзным испытанием, которое долж-но помочь нам осознать мно-гое. Председатель Си Цзинь-пин отметил, что в конечном итоге человечество одолеет эпидемию, но нынешняя чрез-вычайная ситуация (ЧС) будет не последней для мировой ци-вилизации. Вследствие выяв-ленных недостатков в резуль-тате появления COVID-19 не-обходимо улучшить систему управления общественным здравоохранением, повы-сить оперативность действий адекватного реагирования на ЧС и создать глобальные и ре-гиональные резервы ресурсов для борьбы с эпидемией. Ки-тай поддерживает всесторон-нюю оценку глобальных от-ветных мер на вспышку ко-ронавируса после её оконча-ния. Эту работу следует вести под руководством ВОЗ, при-держиваясь принципов объ-ективности и беспристраст-ности, обобщая мировой опыт и устраняя недостатки. Наши идеи ориентированы на дол-госрочную перспективу меж-дународного сотрудничества в сфере общественного здра-воохранения и совершенство-вания глобальной системы за-щиты здоровья.

АО «НЛМК-Урал» информирует о размещении на 
официальном сайте, расположенном в сети Интернет по 
адресу «https://ural.nlmk.com/ru/» в разделе «АО 
НЛМК-УРАЛ | Документы | Электроэнергия» (адрес ссылки 
https://ural.nlmk.com/ru/about/documents/) инфор-
мации, подлежащей раскрытию в 2020 году в соответствии 
с пунктами 35, 39 постановления Правительства РФ от 
21.01.2004 № 24 «Об утверждении стандартов раскрытия 
информации субъектами оптового и розничных рынков 
электрической энергии»: 

а) о тарифах на поставку электрической энергии с указа-
нием решения уполномоченного федерального органа ис-
полнительной власти и (или) органа исполнительной власти 
субъекта Российской Федерации об установлении тарифов 
и источника официального опубликования такого решения;

б) о выбросах загрязняющих веществ, оказывающих не-
гативное влияние на окружающую среду, и мероприятиях 
по их сокращению на следующий год;

в) об инвестиционных программах производителей элек-
трической энергии;

г) о расходах электроэнергии на собственные и хозяй-
ственные нужды генерирующего оборудования при вы-
работке электрической и тепловой энергии (раздельно) с 
указанием наименования и типа станции;

д) об используемом топливе на электрических станциях 
с указанием поставщиков и характеристик топлива.  2
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Акционерное общество «Свердловская энерго-
газовая компания» (ИНН 6670129804) в соответствии 
с п. 4, 35, 39 Стандартов раскрытия информации субъекта-
ми оптового и розничных рынков электрической энергии, 
утв. постановлением Правительства РФ от 21.01.2004 
№24, осуществило раскрытие информации о своей 
деятельности в качестве производителя электрической 
энергии за 2019 год: информации о тарифах на поставку 
электроэнергии, информации о выбросах загрязняющих 
веществ и мероприятиях по их сокращению на следую-
щий год, информации об инвестиционных программах, 
информации о расходах электроэнергии на собственные 
и хозяйственные нужды, информации об используемом 
топливе на электрической станции. 

Информация в полном объёме раскрыта на странице 
сетевого издания «Интерфакс» по адресу http://www.e-
disclosure.ru/portal/fi les.aspx?id=20724&type=12.  3
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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУП СО «Редакция газеты «Среднеуральская 
волна» публикует отчёт о деятельности государственного 
автономного учреждения и отчёт об использовании иму-
щества, закреплённого за государственным автономным 
учреждением, за 2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердлов-
ской области и об использовании закреплённого за ним 
имущества» ГАУ СО «ГК «Гора Белая» публикует отчёт 
о деятельности государственного автономного учреждения 
и отчёт об использовании имущества, закреплённого за 
государственным автономным учреждением, за 2019 г. на 
портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «КЦСОН Артёмовского района» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2019 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информа-
ция юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердлов-
ской области и об использовании закреплённого за ним 
имущества» ГАУПСО «Редакция газеты «Алапаевская 
искра» публикует отчёт о деятельности государственного 
автономного учреждения и отчёт об использовании иму-
щества, закреплённого за государственным автономным 
учреждением, за 2019 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердлов-
ской области и об использовании закреплённого за ним 
имущества» ГАУ «КЦСОН п. Рефтинский» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2019 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информа-
ция юридических лиц».

В Екатеринбурге ищут «резиновые квартиры»Валентин ТЕТЕРИН
Губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев, 
отвечая на вопрос подпис-
чика в Instagram, расска-
зал, как в Железнодорож-
ном районе проходит борь-
ба с «резиновыми кварти-
рами».«Мы отдаем себе отчёт в том, что активному ро-

сту заболеваемости в райо-не способствовали и такие явления, как передача ви-руса между жильцами съём-ных квартир, часто – из чис-ла трудовых мигрантов. И с так называемыми «резино-выми квартирами» мы, без-условно, также боремся. С начала этого года в Желез-нодорожном районе сотруд-никами полиции 342 такие квартиры были выявлены, 

возбуждено 67 уголовных дел», – написал Евгений Куйвашев.Ранее глава региона продлил ограничения, вве-дённые из-за коронавирус-ной инфекции, до 1 июня. Одной из причин такого ре-шения стал высокий показа-тель заболеваемости пнев-монией в Железнодорож-ном районе Екатеринбурга. Кроме того, именно здесь 

проживают большинство за-ражённых сотрудников сети «Красное и белое», где была зафиксирована вспышка ко-ронавируса. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

      ДОКУМЕНТЫ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации».

25 мая на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Управления государственной охраны объектов культурного 
наследия Свердловской области
 от 22.05.2020 № 487 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
регионального значения «Купеческий особняк», расположенного по адресу: Свердловская 
область, г. Невьянск, ул. Профсоюзов, д. 4, и режима использования данной территории» 
(номер опубликования 25950);
 от 22.05.2020 № 488 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
регионального значения «Жилой дом», расположенного по адресу: Свердловская область, 
г. Невьянск, ул. Урицкого, д. 1, и режима использования данной территории» (номер опубли-
кования 25951);
 от 22.05.2020 № 489 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
регионального значения «Школа, в которой учился Герой Советского Союза В.В. Гомзин», 
расположенного по адресу: Свердловская область, г. Невьянск, ул. Малышева, д. 52, и режи-
ма использования данной территории» (номер опубликования 25952);
 от 22.05.2020 № 490 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
регионального значения «Жилой дом», расположенного по адресу: Свердловская область, 
г. Невьянск, пр. Октябрьский, д. 19, и режима использования данной территории» (номер 
опубликования 25953);
 от 22.05.2020 № 491 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
регионального значения «Подсобное помещение литейного цеха Невьянского механического 
завода», расположенного по адресу: Свердловская область, г. Невьянск, механический завод, 
и режима использования данной территории» (номер опубликования 25954);
 от 22.05.2020 № 492 «Об утверждении границ территории объекта культурного наследия 
федерального значения «Никольская церковь», расположенного по адресу: Свердловская об-
ласть, с. Быньги, и режима использования данной территории» (номер опубликования 25955).

Где свердловчане покупают жильё по сельской ипотеке?Юлия ШАМРО
С начала этого года на Сред-
нем Урале было подано 
две тысяч заявок на четы-
ре млрд рублей по програм-
ме «Сельская ипотека». Об 
этом накануне заявили в 
министерстве АПК и потре-
бительского рынка  Сверд-
ловской области.– Наибольшее количество заявок получено и одобре-но в Ирбитском, Камышлов-ском, Талицком районах об-ласти. Очень радует, что сред-ний возраст заёмщиков 36 лет. Это трудоспособное на-селение, которое связывает свою жизнь с сельской мест-ностью. 64 процента всех за-явок приходится на семейные пары с детьми. Большая часть сельских ипотечников поку-пает готовые дома или земли под застройку, что предпола-гает в будущем наличие соб-ственного огорода и сада и собственное хозяйство, – под-черкнул министр Дмитрий 
Дегтярёв.Как пояснил «Облгазете» оператор программы Рос-сельхозбанк, на начало мая было выдано более сотни кредитов на 300 млн рублей. Свыше трёхсот заявок нахо-дятся на финальной стадии согласования – процедура одобрения занимает от трёх недель до месяца. Большин-ство покупателей выбирают готовые дома по цене от 2,5 до 3 млн рублей.– В конце марта мы при-обрели небольшой коттедж в 

посёлке Кедровое за Верхней Пышмой. На работу я продол-жаю ездить в Екатеринбург, – делится Оксана Киричек, которая одной из первых по-лучила сельскую ипотеку в Свердловской области. – Ког-да живёшь в отдельном, а не многоквартирном доме, ощу-щаешь себя полноправным хозяином жилища: сам реша-ешь, какую плитку положить на подъездную дорогу, нет проблем с парковкой, во дво-ре находишься только ты и твоя семья. К тому же выхо-дишь на улицу и сразу оказы-ваешься на природе.Принимать заявки на зай-мы начали с марта. По про-грамме можно приобрести го-товое или строящееся жильё в сельских территориях. Став-ка по ипотеке составляет до 3 процентов. Заём можно офор-мить максимум на 25 лет. Раз-мер кредита может быть от 100 тысяч до 3 млн рублей, а первоначальный взнос – не меньше десяти процентов. В настоящий момент из рабо-тающих в Свердловской обла-сти банков такую ипотеку вы-дают Россельхозбанк, Сбер-банк и «Ак Барс». Минсель-хоз РФ планирует увеличить количество кредитных орга-низаций, оформляющих сель-скую ипотеку. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».


